
Protokoll FSR-Sitzung am Donnerstag, den 13.6.2024

Mamakanny Souare eröffnet die Sitzung um 20.03 Uhr.

Top 1: Protokoll
• geschrieben von Bela Kollar
• Das letzte Protokoll schrieb Elias zum Winkel und wurde ohne weitere Anmerkungen 

angenommen.

Top 2: FK
Julietta Gonzales und Carlotta Glubrecht berichten: 

• Finanzen: alle BFsG-Anträge über bestätigt
• in Planung gewesener Tag der Hochschulpolitik abgesagt
• Lukas besucht die nächste FK-Sitzung 

Top 3: Bericht des Vorstands
• Mate-Preisbremse offiziell eingeführt: nicht auf Bier-Niveau(50ct), sondern auf 1€-Level, 

d.h. 2 Striche
• unabhängige Studienberatung beim Fachschaftsdienst jetzt im Fachschaftsbüro möglich

WICHTIG: Fachschaft unparteiisch, außer nach persönlicher Meinung gefragt
→ Instagram-Post

• Anmeldungen für die Podiumsdiskussion am Samstag, den 15.6., weiterhin möglich
• Im Bezug auf das „Ruhestörungs“-Problem mit unserer Nachbarin mit Vorstand der Jura-

Fachschaft Gespräche geführt 
→ in Zukunft aufgrund des Halls nicht mehr direkt vor dem Raum reden 

• Finanzen: aus Transparenzgründen Erstattung von Kosten für die Referate erst zum Ende 
eines Monats, bei hoher Dringlichkeit direkt an Finanzvorstand Luzie Reitler wenden! 
→ sortiert nach Datum in Ordner abgeheftet

Top 4: Bericht der Referate 
• Sonderbeauftragter für Nachhaltigkeit weiterhin gesucht
• Sonderbeauftragte Ella Gottschling(Sponsoring) und Elias Stockhausen(Awareness) nicht 

anwesend

Satzung und Ordnungen
• Luc Augustin: größerer Entscheidungspielraum für FSR über die Anzahl an Beauftragten für 

seine Referate

Studienorga
• Johannes Eul: Mittwoch, der 19.6., gegen 12 Uhr als Termin zur Säuberung des 

Fachschaftsbüro angesetzt
Theo Osterhaus: Besorgung und Einsatz von Sandsäcken auf Spendenbasis möglich

Öffentlichkeitsarbeit
• keine Eigentümerrechte auf Discord. Übertragung der Rechte durch Julius Greif auf Fabio 

Urrich

Master



• Ausschreibung der Stelle des Social Tutors für alle Master-Studenten
→ auf Instagram und Discord hochladen

• Gespräch mit dem Dekanat über den Masterstudiengang: wegen Kursausfällen 
Schwierigkeit, Fächer zu belegen
Weitere E-Mail an Dekan geschrieben, außerdem für persönliches Gespräch vorbeischauen!

• Schwierigkeit für Internationals, Wohnheimsplätze zu finden,
Momentan nur in 25% der Wohnungen,
Für das kommende Wintersemester noch schlechtere Aussichten
→ Werbung für mehr Austausch zwischen Seniors und Juniors
→ dazu mit anderen Fachschaften zusammenschließen 

• weitere Erasmus-Partnerschaften mit ausländischen Universitäten durch Frau Hübner-
Monien

• Master nächstes Semester auf Englisch
• mehr Masterstudierende(120) dieses Jahr 
• Taskforce SGE: Treffen am 1.7.24
• QVMK-Antrag für Brüsselfahrt in Vorbereitung

Ersti
• Fynn Scigala über die Angebotssuche für die Ersti-Fahrt: 1 Angebot liegt vor

Party
• zum Fakultäts-Fußball-Cup: 

- am Donnerstag, den 4.7., bis 16 Uhr: wer will, kann einfach kommen
- immer eine Frau auf dem Feld 
- 3 Mannschaften durch Fachschaft
- Paul Brandis grillt, Griller aber trotzdem gesucht!

• VWL-Party im Carpe Noctem am Donnerstag, den 20.6.:
- Musik Techno und House
- restliche Kassenschichten belegen
- Werbung in Instagram-Post
- davor Zusammenkommen mit der Jura-Fachschaft

Top 5: Sonstiges
• Hilfe gesucht für Zusammenstellung der Evaluationen für die kommende Woche
• Tutorenpreisverleihung am Donnerstag, den 27.6. im Fachschaftszimmer
• Freitag, der 2.8., als Termin für das Flunkyball-Turnier nach der Klausurenphase angesetzt,

Schiedsrichter hier gesucht!
• Berlinfahrt angesetzt für 21.11.-24.11.24
• Vorstellung des Entwurfs des Awareness-Konzeptes durch Beauftragten Elias Stockhausen 

für nächste Woche angesetzt

Sitzung beendet um 20.48 Uhr


